

### Ein Unfall des Schauspielers Feldhammer.

Der Schauspieler Herr Jakob Feldhammer hat gestern einen Unfall erlitten, erfreulicherweise ohne ernste Folgen. Auf der Bühne des Deutschen Volkstheaters wurde Fuldas Lustspiel „Die Zwillingschwester“ — bekanntlich die nächste Novität dieses Schauspielhauses — probiert. Feldhammer, der Träger der männlichen Hauptrolle, stürzte in der Aufregung des Spieles über einen auf der Szene befindlichen Sessel und fiel zu Boden. Es kommt bei Feldhammer sehr selten vor, daß er auf der Bühne Krach macht... Gestern hat er bei dem Zusammenstoße mit einem — Sessel blaue Flecken davongetragen. Tapfer verbiß er den Schmerz und probierte weiter. Dann wankte er, auf einen Stock gestützt, heimwärts.

*Neues Wiener Extrablatt.*

*Eingesandt: F. Th. Csokor (Wien).*



Ulrich Hübner

### Nachdenklichkeiten.

*Von Richard von Schaukal.*

Eine Hand wäscht die andre, und sie bleiben beide schmutzig.

\*

Snobismus lebt vom Verrat des Angestammten.

\*

Man ist niemals zufriedener mit sich, als wenn einem eine Bosheit gelungen ist.

\*

Ohne Spiegel wüßte man nicht, wie scheußlich die andern sein können.

\*

Sage mir, mit wem du umgehst, und ich will dir sagen, was du für ein Esel bist.

\*

Wer die Zweideutigkeit nicht ehrt, ist der Eindeutigkeit nicht wert.